

im Bauwesen und im Handel, überall steht der Kampf für die Rentabilität der Betriebe, für eine höhere Arbeitsproduktivität im Vordergrund. Jeder wirtschaftliche Erfolg in der Deutschen Demokratischen Republik führt nicht nur zur Verbesserung der Lebenslage der Arbeiter und aller Werktätigen, sondern dient gleichzeitig den Interessen der Werktätigen Westdeutschlands und durchkreuzt die Politik der kriegslüsternen Bonner Generale und ihrer Herren.

Die Arbeiter und Bauern der Deutschen Demokratischen Republik haben gemeinsam mit der Intelligenz in zehnjähriger beharrlicher Arbeit nicht nur ein neues Wirtschafts- und Kulturleben aufgebaut, sondern gleichzeitig eine starke, bewaffnete Macht zum Schutz des Friedens und der Errungenschaften der Werktätigen geschaffen.

Angesichts der Tatsache, daß die Monopolisten und Militaristen Westdeutschlands erneut eine faschistische Armee aufbauen, ist die Stärkung des militärischen Schutzes der Deutschen Demokratischen Republik erforderlich. Die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik sind keineswegs gewillt, ihre Errungenschaften preiszugeben und wiederum zu Sklaven der Monopolherren und Junker zu werden. Das erfordert in erster Linie, daß die Werktätigen lernen, die Waffen zu meistern und unermüdlich daran zu arbeiten, die patriotische Einheit der Bevölkerung der Deutschen Demokratischen Republik im Kampf um die Sicherung und Festigung des Friedens zu stärken. Es gilt, die Kasernierte Volkspolizei zu einer schlagkräftigen, kampfstarken und von hohem patriotischem Bewußtsein erfüllten Kaderarmee zu entwickeln. Die Kampfgruppen der Partei müssen zu einem wirksamen Instrument der Verteidigung der Heimat und für den Schutz des Volkseigentums werden. In der Gesellschaft für Sport und Technik werden die jugendlichen Arbeiter und Bauern eine vormilitärische Ausbildung erhalten, die sie zur aktiven Teilnahme am Schutze der Heimat befähigt. Sehr eindringlich lehrt die Tätigkeit der feindlichen Agenten und Sabotageorganisationen jeden einzelnen Werktätigen, die Wachsamkeit zu erhöhen, um es den Feinden unmöglich zu machen, die Republik zu schädigen.

*Die in der Deutschen Demokratischen Republik bestehende Einheit der Interessen von Partei, Regierung und Bevölkerung ist die eherne Grundlage, um die Deutsche Demokratische Republik stark und unüberwindlich zu machen.*

Die Sache unserer Arbeiter- und Bauernmacht ist unbesiegbar, weil sie gerecht ist und weil wir vereint mit dem Lager des Friedens, der